

Neuer Sprecher der DSGF-Geschäftsführung bestellt

Köln, den 21. Juli 2025 – Für die DSGF wurde Uwe Adelmeyer mit Wirkung zum 1. Januar 2026 als neuer Geschäftsführer bestellt. Er tritt die Nachfolge von Norbert Baumgärtner an, der zum 1. September 2026 in den Ruhestand gehen wird.

Die Gesellschafter der DSGF sprachen sich einstimmig für Herrn Adelmeyer aus. Mit über 25 Jahren Erfahrung in der Sparkassenorganisation, sowohl in allen Facetten der Marktfolge als auch in Stabs- und Vertriebsaufgaben, ist er der ideale Kandidat für diese Position. Seit 2018 ist er Vorstandsmitglied der Sparkasse MagdeBurg und verantwortet als Marktfolge- und Überwachungsvorstand die Bereiche Marktfolge, Organisationsentwicklung, Sparkassensteuerung, Personal, Compliance, den Geschäftsstellenvertrieb sowie das Kundenservicecenter. In dieser Funktion verfügt er zudem über umfassende Gremienerfahrung und Fusionsexpertise im Zuge des Zusammenschlusses der Stadtparkasse Magdeburg und der Sparkasse Jerichower Land zur Sparkasse MagdeBurg.

Die DSGF kennt Herr Adelmeyer sehr gut und hat die Zusammenarbeit zwischen seinem Institut und der DSGF sukzessive ausgebaut. Die DSGF unterhält in Magdeburg einen Standort für die Bearbeitung von Marktfolge Aktiv, Passiv und den Zahlungsverkehr für Mandanten bundesweit.

„Herr Adelmeyer hat uns vor allem mit der Kombination aus vertieften Marktfolgekenntnissen sowie seinem Netzwerk und Standing in der Sparkassenorganisation überzeugt. Mit seiner Erfahrung wird er die Position der DSGF innerhalb der Sparkassen-Finanzgruppe weiter ausbauen“, resümiert Joachim Hoof, Vorsitzender der Gesellschafterversammlung der DSGF.

„Ob Fusion, fortschreitende Digitalisierung oder Gründung von DSGF.regio-Standorten von Dienstleistern, so auch der DSGF – für ihn gab es keine Tabus, nur Lösungen, die uns vorangebracht haben. In den vergangenen sieben Jahren hat Uwe Adelmeyer wertvolle Impulse für unsere Sparkasse gesetzt. Wir verabschieden ihn mit einer Träne im Auge. Ich persönlich werde seine frischen Ideen und seine Offenheit sehr vermissen. Für seine neue Aufgabe bei der DSGF wünschen wir ihm viel Erfolg – und der Sparkassen-Finanzgruppe einen Vordenker, der wichtige Entwicklungen vorantreibt“, urteilt Jens Eckhardt über seinen Kollegen. „Wir danken Herrn Adelmeyer für sein großes Engagement, seine Impulse und seine verbindliche Art – und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit bis zu seinem Wechsel zur DSGF und darüber hinaus“, führt Jens Eckhardt weiter aus.

Ähnlich empfindet auch Verwaltungsratsvorsitzende Simone Borris, Oberbürgermeisterin der Stadt Magdeburg, über das Wirken von Uwe Adelmeyer: „Die Sparkasse MagdeBurg ist eine der traditionsreichsten Institutionen in der Landeshauptstadt und ein starker Wirtschaftspartner vor Ort. Mit der Fusion der Stadtparkasse Magdeburg und der Sparkasse Jerichower Land im Jahr 2021 hat Uwe Adelmeyer als Vorstandsmitglied eine bedeutende Entwicklung mitgestaltet und

unsere Wirtschaftsregion ein Stück weit mit in die Zukunft begleitet. Ich danke Herrn Adelmeyer für seine eingebrachte Expertise und wünsche ihm weiterhin viel Erfolg auf seinem beruflichen Weg.“

„Ich bin zutiefst überzeugt von der Notwendigkeit zu mehr Arbeitsteiligkeit und Spezialisierung in der Sparkassen-Finanzgruppe. Darin liegt gerade für die Sparkassen noch erhebliches Potenzial für mehr Effizienz und Stabilität, aufsichtsrechtlich und betrieblich. Daher freue ich mich sehr, diese spannende Entwicklung künftig in verantwortlicher Position eines führenden Dienstleisters gestalten zu können“, so Uwe Adelmeyer.

Der Sprecher der DSGF-Geschäftsführung, Norbert Baumgärtner, ist sich sicher, dass „mit Herrn Adelmeyer als künftigem Sprecher der Geschäftsführung die DSGF für die Zukunft stark aufgestellt sein wird. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und übergeben ihm ein etabliertes Unternehmen mit der klaren Zielsetzung, die Sparkassen weiterhin bestmöglich zu unterstützen.“



Uwe Adelmeyer (Quelle: Sparkasse MagdeBurg)

Herr Adelmeyer begann seine Sparkassenlaufbahn 1997 bei der Sparkasse Bielefeld.

Über die DSGF

Als Full-Service-Dienstleister für Betriebsprozesse bietet die DSGF maßgeschneiderte Produkte, stellt hochqualifizierte Mitarbeiter:innen und ist führend in der Prozessgestaltung für Sparkassen. Der Finanzdienstleister begleitet intelligentes Outsourcing in den Bereichen Marktfolge Aktiv, Marktfolge Passiv, Digitalisierung, €-Zahlungsverkehr, Auslandsgeschäft, Personalsachbearbeitung sowie sonstige Dienstleistungen bis hin zur Vollausslagerung über das Modell DSGF.regio.

Mit 20 Standorten in ganz Deutschland ist die DSGF tätig. Nahezu 89 Prozent aller Sparkassen vertrauen deutschlandweit auf die Leistungen der DSGF.

Kontakt

DSGF Deutsche Servicegesellschaft für Finanzdienstleister mbH

Stefanie Schmidt

Bereichsleiterin Unternehmensentwicklung und Kommunikation

Telefon: +49 221 9900-2000

E-Mail: stefanie.schmidt@dsgf.de | www.dsgf.de